

Activité multi-pays financée par le Fonds d'urgence pour le patrimoine au

CHILI

/ [#COVID-19 sur les industries culturelles et créatives](#) (U - k# \ oyk yV - o# \ " @ SEGIB \ - @ (2020 - 2021))

Dans le contexte de la pandémie de la COVID-19, le HEF a financé en 2020 une évaluation régionale ciblant 9 États parties et États associés du Marché commun du Sud (MERCOSUR) – Argentine, la Bolivie, le Brésil, le Chili, la Colombie, Équateur, le Paraguay, le Pérou et Uruguay – ainsi que le Costa Rica et le Mexique, sur les effets de la pandémie sur leurs industries culturelles et créatives (ICC), afin de soutenir les décideurs à définir des mesures politiques et structurelles pertinentes pour renforcer

##

en tant que « force de guérison indiquant la marche à suivre ».

Cette publication constitue un document sans précédent de coopération au niveau régional et a été financée

7

"@ 'o-8@ ' \ -@ 'o#oyk U -k#\ oUR.

